
伊勢市子ども人権フォーラム 21 
12月６日に伊勢市人権フォーラム 21 が開催されました。このフォ 

ーラムは伊勢市の子どもたちが自校の人権学習や生活の場で学んだこ 

とをもとに、自らの体験などを発表し合い、互いの思いや願いを受け 

止め合いながら様々な人権問題に対する認識を深め、その学びをすべ 

ての学校に持ち帰り、各校の人権学習をより充実させるものです。例 

年、市内の中学生が夏休みなどに書いた「人権作文」から３作品が選ばれ発表します。その

作文をもとに各自が自分の経験や思いと重ね合わせ意見交換をしました。 

港中学は各クラスから２人の代表、合計 18人が参加し、作文や他の人の意 

見を受け止め、それぞれが、力強く人権の大切さや、自分に何ができるかを 

考え伝えました。また、他校生の意見もしっかり聴きました。 

港中では１月 18日（土）に、「港中人権フォーラム」を開催します。伊勢市のフォーラム

に参加した生徒が、思いや感想を全校生に伝えます。さらに各学年から 

代表者の作文を発表し、全校で人権について考え、一人ひとりの思いを 

受け止め、さらには自分の経験や考えと重ね合わせ、意見交換をします。 

なお、港中学校人権フォーラムは保護者、地域のみなさまも自由に参観 

していただけます。 

これを機に、さらに“思いやりの心”であふれるそんな港中学校を創ってください。 

 

伊勢市教育美術展開催 
 11月 30日、12 月 1日に伊勢市教育美術展が開かれました。 

例年各小中学校から、書道・美術（絵画・彫塑）・部活動で 

製作された作品が展示されます。今年度港中学校からは以下 

の人の作品が展示されました。どの作品も力作ぞろい。作品は文化祭でみなさんに見ていた

だいたものもありますが、展示方法が変わるとまた違った良さが見られました。 

         平面構成  北村 怜奈  野村 紗穂  向井 美有香  森 柚奈 

びんの絵  礒田 姫乃音  中井 美衣奈  山崎 智可  

               中村 明日香  橋本 心夏  古川 沙弥 

野菜の絵  小川 璃音  田中 明依紗  辻 剣昇  龍田 茉那 

粘土作品  田中 明依紗  辻 剣昇  中井 美衣奈  立井 柚帆  満田 妃菜 

      森 祐月  大西 葉月  向井 美有香  中村 明日香  二ノ宮 茉奈 

木彫壁飾り 大田 羽流  岡本 真夏  中屋 弘清  堀口 拓馬  森田 湧斗 

      菊川 理世  山本 ちはや  吉川 華乃  青山 まりあ  髙木 咲彩 

静物画   廣村 結  濵口 杏菜  明田 季歩  木下 奈々花  伊藤 楓 

      髙橋 いろは  藪谷 健吾             （習字の部は裏面） 
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習字の部  北村 怜奈  喜多 侑凛  二ノ宮 茉奈  橋本 心夏  堀口 拓馬 

菊川 理世  吉川 華乃  竹口 心莉   明田 季歩  木下 奈々花 

世古 幸葉  宮田 華帆 

 

部活動について 
 現在、学校では部活動の見直しを行っています。その大きな理由は、生徒数の減少に伴い、

学校の教員数が減り、生徒の安全な活動の確保が難しくなってきているからです。港中は十

数年前から生徒数が１５０人ほど減少しています。しかし、部活動の数は変わっていません。 

現在男女で１３の部活があり、そのうち１０の部活で顧問は１人です。公式戦や練習試合、

遠征先への引率などで顧問が１人では安全に十分な対応ができないことがあります。また、

出張や会議で部活動を見守ることができず、その間にけがや事故が起こると 1人の顧問では

対応できず、複数の顧問が必要です。その他にも活動場所の確保（現在平日はバレー部、バ

ドミントン部は交代で神社小の体育館を借りて練習しています）やチームの存続に関わる部

員数の確保（公式戦に参加できる人数が所属しない）が難しいなど課題があります。そのた

め部活数を減らすことを検討しています。 

今年度に廃部にする部を２つ決め、令和３年度から新入部員の募集を停止する予定です。

ただ、現在の１・２年生の部員については卒業までその部での活動を保証します。各部とも

これまでの伝統や、いろいろな意見もありますが、様々な条件を考慮し、１月末までに決定

し、生徒のみなさんや保護者のみなさまにお知らせしたいと思います。 

ご理解をお願いします。 

<参考>   

学校は生徒数によって学級の数が決まります。例えば１学年に２００人いれば５学級（１学級最大

４０人）です。しかし、１２０人では３学級です。そうすると単純に２学級減ですので、教員は２人

減少します。（正確には１学級減で１人減る場合と２人減る場合があります）そのため、十数年で港

中でも教員が減少しました。今後さらに生徒数が減少し、教員数が減少する見込みです。 

   

ＰＴＡ資源回収 
 少し天気を心配しましたが、７日に資源回収を行いました。たくさんの保護者の方々にご

協力いただき、たいへんありがとうございました。事故もなく無事に終了しました。また地

域のみなさまもご協力いただきありがとうございました。 

収益は、有意義に子どもたちの活動に使わせていただきます。 

生徒のみなさんもご苦労様でした。 

       収益 １５７、７９０ 円   

□■□■□■    お知らせ  人権講演会について □■□■□■ 

本校では毎年計画をたて、人権学習に取り組んでいます。その中で港中学校区青少年健全

育成協議会と共催で、今回以下のように講演会を行います。 

講演会には、保護者、地域のみなさまも自由に参加していただけます。 

日時・場所  １２月１８日（水） ９時１０分開会～１０時閉会   港中学校体育館 

講師  野口あゆみさん   伊勢志摩バリアフリーツアーセンター事務局長  

演題  心のバリアフリーのために 私たちにできること 


